

Steiermark
Intensivobstbau
Apfel-, Birnen-, Marillen-, Pfirsichanlagen
2007 - 2017



Landesstatistik.steiermark.at

Jahr	Betriebe	Fläche in Hektar	Bäume in 1.000 Stk.
2007	1.495	6.902,21	19.284.189
2012 ¹	1.249	6.738,92	19.852.069
2017 ²	1.188	6.523,42	19.026.515

¹ Anders als bei der letzten derartigen Erhebung im Jahr 2007, wo die Nettofläche aus Baumzahl und Pflanzweite errechnet worden war, wurde 2012 die vollständig genutzte Fläche erfragt. Dadurch, sowie durch eine Anhebung der Schwellenwerte, ist eine direkte Vergleichbarkeit zu den veröffentlichten Ergebnissen von 2007 nicht mehr gegeben.

² Der Vergleich der Zahlen 2017 zur Erhebung 2012 ist aufgrund der unterschiedlichen Erfassungsgrenzen nur in eingeschränktem Maße möglich: 2012 wurden Betriebe ab einer Gesamtfläche von in Summe 20 Ar Apfel-, Birnen-, Marillen- und Pfirsichkulturen (inkl. Nektarinen) erfasst, während 2017 die Erhebungsschwellen niedriger angesetzt waren und sämtliche Obstarten umfassten. Um dennoch eine Gegenüberstellung der Hauptergebnisse zu ermöglichen, wurden zu diesem Zweck die Ergebnisse von 2017 für die betroffenen Obstarten auf die Schwellenwerte von 2012 angepasst.

Quelle: Statistik Austria, Erhebung der Erwerbsobstanlagen (Apfel, Birnen, Marillen- und Pfirsichanlagen); Erhebungstichtag für 2012 war der 1. Juni, Erhebungstichtag für 2017 war der 15. November; Bearbeitung: Landesstatistik Steiermark